

**Gemeinsame Pressemitteilung der
Hanns-Voith-Stiftung und der
Kreissparkasse Heidenheim**

Heidenheim, 29. Juli 2019

Die Gewinner des Bürgerpreises 2019 stehen fest

Aus über 230 Bewerbungen und Vorschlägen wählte die Jury die Preisträger im Landkreis Heidenheim.

Zum siebten Mal schrieben die Hanns-Voith-Stiftung und die Kreissparkasse Heidenheim in diesem Jahr den Bürgerpreis für den Landkreis Heidenheim aus. Die positive Resonanz zeigte sich wieder einmal in der hohen Anzahl an eingegangenen Vorschlägen und Bewerbungen. So wurden im Zeitraum von 1. April bis 30. Juni 2019 über 230 ehrenamtlich Engagierte für die Wettbewerbskategorien „U21“, „Alltagshelden“, „Engagierte Unternehmer“ und „Lebenswerk“ benannt. „Die Vielfalt des Ehrenamts in unserer Region beeindruckt uns jedes Jahr aufs Neue“, erläutern Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim und Meinrad Schad, Vorsitzender des Vorstands der Hanns-Voith-Stiftung.

Unter dem Motto „Verantwortlich für uns und die Welt“ standen in diesem Jahr Personen, Projekte und Unternehmer im Mittelpunkt, die mit ihrem ehrenamtlichen Engagement dazu beitragen, globale Herausforderungen wie Umwelt- und Klimaschutz, Müllvermeidung, gesellschaftlicher Zusammenhalt, gute Bildung für alle und Gerechtigkeit anzugehen. Neben der nationalen und internationalen Politik ist jeder gefragt, die Welt Tag für Tag ein kleines Stück besser zu machen. So können Aktionen, die oftmals klein anfangen auch Großes bewirken.

Die Entscheidung für die Jury war angesichts der vielen interessanten Vorschläge nicht einfach. Im Rahmen der Bürgerpreisverleihung am 09. Oktober 2019 werden die vier Preisträger offiziell verkündet.

Kontakt:

Eva Baß
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321/344-1730
Telefax 07321/344-81730
E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de